
� Interrogazione n. 895
presentata in data 6 ottobre 2003
a iniziativa del Consigliere Grandinetti
“Crisi dello stabilimento della Fabercarta (ex cartiere Miliani) di Castelraimondo”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Fabrizio Grandinetti Consigliere regionale del gruppo consiliare Forza Italia
Premesso:
che nonostante nei vari incontri che si sono succeduti in questi mesi e ai quali hanno partecipato la

proprietà dello stabilimento, i sindacati, gli Enti locali e la Regione, rappresentata dall’Assessore
Ascoli, la crisi aziendale ha avuto un accelerazione tanto che in questi giorni è stato proclamato lo
sciopero;

che la proprietà ha annunciato che attiverà le procedure di cassa integrazione per poter far fronte
allo stato di improduttività in cui versa lo stabilimento di Castelraimondo;

che è grande, dunque, la preoccupazione per la situazione dello stabilimento in questione dovuta
alla mancanza di certezze sulle prospettive future;

che si è in presenza di un ulteriore dimostrazione di come la ricostruzione, che doveva rappresen-
tare un’importante possibilità di sviluppo delle zone montane all’indomani del sisma del 1997, si sta
rivelando inadeguata sotto l’aspetto dello sviluppo. Infatti, questa crisi colpisce una delle aziende che
hanno segnato la storia della produzione industriale dell’alto maceratese;

che sono urgenti ed assolutamente necessarie misure economiche che diano garanzie al futuro dei
lavoratori e dell’azienda contribuendo così a salvaguardare un territorio in cui è vero che si è ricostruita
una parte del patrimonio immobiliare danneggiato dal terremoto, ma sono state poche ed inefficaci le
misure tese allo sviluppo (vedi discorso pronunciato in Aula da sottoscritto in data 1° ottobre 2003);

che il sito produttivo della Cartiera ha rappresentato e rappresenta un importante realtà industriale
nell’economia di un intero territorio ed è fonte di reddito per numerose famiglie e, dunque, i posti di
lavoro vanno tutelati;

che l’Assessore Ascoli aveva fatto capire, nei vari incontri avuti con le parti sociali, che la Regione
intendeva intervenire al fine di trovare una soluzione che potesse far uscire dalla crisi lo stabilimento
pensando, anche, ad una fase di rilancio del sito produttivo;

Tutto ciò premesso il sottoscritto

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali iniziative urgenti intende adottare affinché sia
superata la fase di crisi attuale e, dunque, scongiurata la chiusura dello stabilimento della Fabercarta.


